



学校教育目標

夢を拓く

重点目標

三方よしでチャレンジする子  
～自分よし 相手よし みんなよし～

## 学級委員辞令伝達式

10月上旬まで暑い日が続きましたが、10月下旬には、朝晩とても冷え、秋の深まりを感じます。急な気温の変化で、体調を崩す子も多い10月でしたが、今月は、穏やかな日が続き、気持ちよく生活できる日が増えてほしいと願っています。

10月26日に後期学級委員の辞令伝達式を行いました。3年生から6年生、各学級4名とえがお学級2名の66名が、後期の学級委員です。各学年ごと、呼名をした後、代表の児童に辞令を渡しました。その後、校長の話の中で、子どもたちに、「学級のみんなに伝えることは、まず自分が率先してやってみよう。」と話しました。特に、「返事をする事」「1つ付け足した言動をすること」を意識しようと伝えました。式の間、どの学年の学級委員も私の方を見て頷きながら聴いていました。呼名されたときの「はい」の返事も大きな声で力強く言えた子が多く、学級委員としての仕事を通して自分を成長させたいという思いが伝わってきました。

学級委員だけでなく、どの子も自分の仕事や授業に目的を持って取り組み、自分事として活動できるよう見守り、支援していきたいと思います。



辞令伝達式

## 5年生自然教室・4年生自転車免許講習会・2年生バスの乗り方教室



5年生

交通指導員の方に、自転車の安全な乗り方や交通ルールについて教えていただきました。約束を守り、楽しく安全に自転車を楽しんで欲しいです。

「体験」は学びの質を高めます！

ウォークラリーでは、仲間と知恵を出し合い、協力してゴールをめざしました。心地よい空気の中、きれいな景色を眺めながら、楽しんで歩きました。



2年生

静鉄のバスを利用して、バスの乗り方を学びました。子どもたちは、バスに施されているいろいろな工夫を発見しました。来月の乗り物探検で学習の成果が発揮されるといいです。



4年生

## 楽しい読み聞かせをありがとうございました

10月18日に葉梨中学校の生徒による読み聞かせがありました。読み聞かせの前に、じゃんけんをしたり、アニメの話をしたりしながら、子どもたちの気持ちを盛り上げている中学生も見られ、さすがだなあと感じました。先輩たちの読み聞かせを、夢中になって聞く姿がたくさん見られました。中学生のみなさん、どうもありがとうございました！



### ～11月の主な行事予定～

- 2日(木)1年生遠足(蓮華寺池公園) SC来校日  
5年生西北小との交流会
- 5日(日)PTA四役選考会
- 6日(月)4～6年生クラブ活動
- 8日(水)メディアコントロールデー  
お弁当の日  
1,6年生はなはなさん読み聞かせ
- 9日(木)2年生乗り物探検(るくる)1,2組  
居住地校交流(5年生1名来校)
- 10日(金)2年生乗り物探検(るくる)3,4組  
SSW来校日  
PTA標語・ポスターコンクール締切日
- 13日(月)委員会活動



### ★13日(月)～24日(金)読書週間★

- 15日(水)5年生社会科見学(スズキ歴史博物館)
- 16日(木)6年生葉梨地区健全育成 SC来校日
- 18日(土)メディアコントロールデー
- 21日(火)代表委員会
- 24日(金)SSW来校日  
3,5年生授業参観日「音楽の集い」
- 27日(月)2,4年生授業参観日「音楽の集い」
- 28日(火)1年生授業参観日「音楽の集い」  
メディアコントロールデー
- 29日(水)6年生4時間授業(下校13:00)  
移動図書館
- 30日(木)6年生修学旅行①(東京方面)  
居住地校交流(1年生1名来校)
- 12月1日(金)6年生修学旅行②(東京方面)

先日、お子様を通じて「転出調べ」を配付させていただきました。令和6年4月1日までに、転居する可能性のあるお宅は、用紙に必要事項をご記入いただき、担任までご提出ください。なお、えがお学級については、面談等で確認しているため、用紙の配付はありませんのでご承知おきください。